

STAPFER HAUS:

Die **Kulturinstitution Stapferhaus Lenzburg** sucht:

Von **März 2020 bis Ende Juni 2020**

MITARBEITER*INNEN AUSSTELLUNGSVERMITTLUNG

40 – 80% (Praktikum)

Sie arbeiten in der Vermittlung der Ausstellung «FAKE. Die ganze Wahrheit» mit Jugendlichen- und Erwachsenengruppen. In zielgruppenspezifischen Einführungen und Rundgängen stimmen Sie die Gruppen thematisch auf die Ausstellung ein und regen in einem moderierten Gespräch zur Auseinandersetzung mit dem Ausstellungsthema an. Zudem wirken Sie an der laufenden Evaluation und Weiterentwicklung des Vermittlungsangebotes mit.

Sie erhalten Einblick in die Abläufe einer modernen Kulturinstitution, sammeln wertvolle Vermittlungspraxis und entwickeln Ihre Auftrittskompetenz weiter.

Wir wünschen uns:

- Interesse an gesellschaftspolitischen Fragen und Lust an der Auseinandersetzung mit dem Ausstellungsthema
- Auftrittskompetenz
- selbständige, initiative Arbeitsweise
- Flexibilität
- Ausbildung und/oder Erfahrung im Bereich Bildung/Vermittlung
- sozialwissenschaftlicher Hintergrund (Psychologie, Soziologie, Kulturanthropologie o. ä.) von Vorteil
- Fremdsprachenkenntnisse (v.a. E/F) von Vorteil

Wir bieten:

- spannende Arbeit in einer renommierten Kulturinstitution mit neuem Haus direkt am Bahnhof Lenzburg
- Praxiserfahrung in der Ausstellungsvermittlung
- inhaltliche Weiterbildung
- Coaching in Auftrittskompetenz
- fairen Praktikumslohn

Interessiert? Unter www.stapferhaus.ch/jobs finden Sie ein Bewerbungsformular. Das ausgefüllte Formular schicken Sie bitte bis **30. Januar 2020** zusammen mit einem kurzen Lebenslauf an vermittlung@stapferhaus.ch

Die Bewerbungen werden nach Eingang bearbeitet. Die Auswahlgespräche finden im Zeitraum vom **10. – 14. Februar** in Lenzburg statt. Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Celia Bachmann, bachmann@stapferhaus.ch.

Über die Ausstellung «FAKE. Die ganze Wahrheit»

Fake News, Fake Profile und Fake Turnschuhe. Alles voller Fake. Und wir sind mittendrin und fragen uns: Was ist echt, was ist wahr, was gelogen und wem können wir vertrauen?

Das Stapferhaus verwandelt sich für die nächste Ausstellung in das «Amt für die ganze Wahrheit». Es lädt seine Besucherinnen und Besucher ein, der Wahrheit und der Lüge auf den Grund zu gehen die persönliche und politische Dimension des Themas auszuloten. In neun Abteilungen checken sie Fakten, beurteilen Lügen, erkunden was es mit der Regel «Du sollst nicht Lügen» auf sich hat und erfahren schliesslich: Die Wahrheit braucht Dich!